



# Nuestra Señora del Rosario

AÑO XXIII, Nº720 - HOJA LITÚRGICO-INFORMATIVA  
4º DOMINGO DEL TIEMPO ORDINARIO - 1 FEBRERO 2026



Queridos hermanos y hermanas. Continuamos reflexionando sobre la Constitución dogmática ***Dei Verbum***. Hoy consideramos el vínculo existente entre la Sagrada Escritura y la Tradición. La promesa del Paráclito que escuchamos hoy, y el mandato de Jesús: «*Vayan, y hagan que todos los pueblos sean mis discípulos, enseñándoles a cumplir todo lo que yo les he mandado*», nos ayudan a comprender que «*la Sagrada Tradición y la Sagrada Escritura están íntimamente unidas y compenetradas. Porque surgiendo ambas de la misma divina fuente, se funden en cierto modo y tienden a un mismo fin*».

La Palabra de Dios, gracias a la acción del Espíritu Santo, se ramifica en la historia a través de la Iglesia, la cual salvaguarda, interpreta y encarna dicha Palabra. Este “depósito” sigue hoy en manos de la Iglesia y todos nosotros hemos de seguir protegiéndolo en su integridad, como una estrella polar para nuestro camino en la complejidad de la historia y de la existencia.

*Palabras del Papa León XIV*

(Para el texto completo, escanea el QR)



# PALABRA DE DIOS

## Lectura de la profecía de Sofonías (2, 3; 3, 12-13)

Buscad al Señor los humildes de la tierra, los que practican su derecho, buscad la justicia, buscad la humildad, quizá podáis resguardaros el día de la ira del Señor. Dejaré en ti un resto, un pueblo humilde y pobre que buscará refugio en el nombre del Señor. El resto de Israel no hará más el mal, no mentirá ni habrá engaño en su boca. Pastarán y descansarán, y no habrá quien los inquiete.

## Salmo 145, 7. 8-9a. 9bc-10

R/. Bienaventurados los pobres en el espíritu, porque de ellos es el reino de los cielos.

El Señor mantiene su fidelidad perpetuamente, hace justicia a los oprimidos, da pan a los hambrientos. El Señor libera a los cautivos. R/.

El Señor abre los ojos al ciego, el Señor endereza a los que ya se doblan, el Señor ama a los justos. El Señor guarda a los peregrinos. R/.

Sustenta al huérfano y a la viuda y trastorna el camino de los malvados. El Señor reina eternamente, tu Dios, Sion, de edad en edad. R/.

## Lectura de la Primera Carta del Apóstol San Pablo a los Corintios (1, 26-31)

Fijaos en vuestra asamblea, hermanos: no hay en ella muchos sabios en lo humano, ni muchos poderosos, ni muchos aristócratas; sino que, lo necio del mundo lo ha escogido Dios para humillar a los sabios, y lo débil del mundo lo ha escogido Dios para humillar lo poderoso. Aún más, ha escogido la gente baja del mundo, lo despreciable, lo que no cuenta, para anular a lo que cuenta, de modo que nadie pueda gloriarse en presencia del Señor. A él se debe que vosotros estéis en Cristo Jesús, el cual se ha hecho para nosotros sabiduría de parte de Dios, justicia, santificación y redención. Y así —como está escrito—: «el que se gloríe, que se gloríe en el Señor».

## Lectura del Evangelio según San Mateo (5, 1-12a)



En aquel tiempo, al ver Jesús el gentío, subió al monte, se sentó y se acercaron sus discípulos; y, abriendo su boca, les enseñaba diciendo: «Bienaventurados los pobres en el espíritu, porque de ellos es el reino de los cielos. Bienaventurados los mansos, porque ellos heredarán la tierra. Bienaventurados los que lloran, porque ellos serán consolados. Bienaventurados los que tienen hambre y sed de la justicia, porque ellos quedarán saciados. Bienaventurados los misericordiosos, porque ellos alcanzarán misericordia. Bienaventurados los limpios de corazón, porque ellos verán a Dios. Bienaventurados los que trabajan por la paz, porque ellos serán llamados hijos de Dios. Bienaventurados los perseguidos por causa de la justicia, porque de ellos es el reino de los cielos. Bienaventurados vosotros cuando os insulten y os persigan y os calumnien de cualquier modo por mi causa. Alegraos y regocíjaos, porque vuestra recompensa será grande en el cielo».

## JORNADA MUNDIAL DE LA VIDA CONSAGRADA

El lema para la jornada de este año es “**Vida consagrada, ¿para quién eres?**”. El lema: “es un eco de la Palabra viva que, vivida en clave de consagración, amplía nuestros horizontes de comunión, participación y misión. Aquellos en los que podemos enriquecer a muchos -y a nosotros mismos-, poniendo en juego nuestra vida de dedicación entera a Dios y a los hermanos”. El Cardenal Arzobispo, D. José Cobo, presidirá la eucaristía el día **2 de Febrero a las 19h** en la Catedral de Santa María la Real de la Almudena.

## VIII CENTENARIO DEL TRÁNSITO DE SAN FRANCISCO DE ASÍS

El **10 de Enero**, en la Basílica de Santa María de los Ángeles en la Porciúncula, la Familia franciscana dio inicio a la conmemoración del escrito del Testamento y de la muerte de Francisco de Asís.

En el octavo centenario de la muerte de san Francisco de Asís, se convoca un Año jubilar especial con las indulgencias plenarias. El Papa León establece que, “desde el 10 de enero de 2026, hasta el 10 de enero de 2027, se convoca un Año especial de san Francisco”, durante el cual los fieles podrán obtener la indulgencia plenaria “bajo las condiciones habituales (confesión sacramental, comunión eucarística y oración según las intenciones del Santo Padre)”, visitando en forma de peregrinación iglesias y santuarios franciscanos, y uniéndose espiritualmente al camino de la Familia franciscana en este tiempo de gracia.

## “DECLARA LA GUERRA AL HAMBRE”

Con el lema “**Declara la guerra al hambre**”, la organización Manos Unidas ratifica el compromiso por la paz en el mundo actual, asumiendo como punto de partida una premisa defendida por el Papa Benedicto XVI: «combatir la pobreza es construir la paz».

Fue precisamente la voluntad de combatir el hambre la que llevó a algunas mujeres hace ya 67 años a fundar Manos Unidas. La guerra al hambre es “la única que debería ser lícita en el mundo, porque la verdadera lucha no se libra con armas, sino con recursos, solidaridad y alimentos”.

El lema elegido ha sido: “*Declara la guerra al hambre*”. Una forma de hablar, tristemente muy actual, pues no dejamos de oír noticias sobre conflictos bélicos, presentes o posibles. Sin embargo, en este caso, la palabra “guerra” simplemente pretende convertirse en una llamada urgente a movilizar lo mejor de nosotros mismos: la conciencia, la solidaridad y la fraternidad. Una llamada para que cada uno discierna qué puede hacer para acabar con el hambre; esa lacra que hiere la dignidad humana y contradice igualmente el designio de Dios, que creó la tierra para que, gracias a sus frutos, tuviéramos lo necesario para alimentarnos y vivir. (Don José Cobo)

La **campaña** 2026 tendrá lugar el próximo fin de semana **7 y 8 de Febrero**. La **Colecta** a favor de la labor de Manos Unidas se recogerá en las misas de los días **14 y 15 de Febrero**

¿Quieres mantenerte informado?  
¿Te interesa recibir las novedades de la Parroquia por e-mail y por whatsapp?

Déjanos tus datos en [buzonsugerenciasrosario@gmail.com](mailto:buzonsugerenciasrosario@gmail.com)

# ACTIVIDADES PARROQUIA ROSARIO - BATÁN

## FEBRERO 2026



**2**  
LUNES

- Jornada de la Vida Consagrada. Celebración de la Misa a las 19h en la Catedral de la Almudena.



**6**  
VIERNES

- Reunión del grupo de Pastoral de la Salud



**7**  
SÁBADO

- "La misión evangelizadora". Encuentro de agentes de pastoral de la Provincia de Ntra. Sra. de Montserrat de los Hermanos Franciscanos Conventuales.



### HORARIOS DE EUCHARISTÍAS

**ROSARIO**

- Lunes 19:30h, martes a sábado 9:30 y 19:30h. Domingos y festivos 11, 12:30 y 19:30h.
- Domingos y festivos 12:30h.
- Sábados 17h.
- Domingos y festivos 10h.



**STA. CLARA**

**LOURDES**

**CAPILLA DIVINO  
MAESTRO**

**Despacho parroquial:** Martes de 17 a 19h. Miércoles de 17 a 19h.  
Viernes de 10 a 12h.

**Acogida de Cáritas:** Martes y jueves de 18 a 20h.



Cuenta para donativos: **ES09 0030 1350 61 0001626271**.

Para donar por **Bizum**, entra en tu app del banco al apartado de bizum. Haz click en Donar a ONG y utiliza el código **00080**.

Para suscripciones y otras formas: escribir a [suscripciones@parroquiadelrosario.es](mailto:suscripciones@parroquiadelrosario.es)

